

Höhere Ansprüche werden an die Führungstätigkeit, an die Kampfkraft der Parteiorganisationen, an alle Kommunisten in den Dienststellen und Einheiten gestellt.

In der Vorbereitung auf den IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands gilt es, die Partei- und Dienstkollektive weiter politisch-ideologisch zu stärken, sie auf die kommenden Aufgaben gut vorzubereiten, klassenmäßige Eigenschaften auszuprägen und die sozialistischen Beziehungen zu festigen. Das sind die Voraussetzungen für eine hohe Einsatzbereitschaft und Disziplin, für schöpferische Initiative und vorbildliche Leistungen im Dienst. Damit wird zugleich die Massenbewegung der Werktätigen für einen stabilen Leistungszuwachs in der Volkswirtschaft tatkräftig unterstützt.

Auch künftig sind hohe politische und militärische Wachsamkeit gegenüber verstärkten Aktivitäten der Gegner des Sozialismus und der Entspannung notwendig, um den zuverlässigen Schutz und die Sicherheit unseres Staates, seiner Bürger und ihrer sozialistischen Errungenschaften zu garantieren.

Das Zentralkomitee dankt allen Angehörigen der Organe des Ministeriums des Innern und ihren freiwilligen Helfern.

Wir sind überzeugt, daß sie auch künftig voller Optimismus und Zuversicht bereit sein und ihre ganze Kraft einsetzen werden, jeden Auftrag von Partei und Regierung in Ehren zu erfüllen.

Dafür wünschen wir neue Erfolge, Schaffenskraft und alles Gute im persönlichen Leben.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 1. Juli 1975